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PREMESSO

che questa amministrazione in continuità con la precedente ha scelto di modificare
l'organizzazione del servizio di raccolta rifiuti urbani con il passaggio al porta a porta al
fine di raggiungere rapidamente l'obiettivo previsto di percentuale di differenziata del
65%, di ridurre l'impatto delle sanzioni e migliorare t'arredo ed il decoro delta città con
l'eliminazione dei cassonetti.

RICORDATO

che la scelta fatta dall'amministrazione è in linea con quanto sta accadendo nel paese e
che pur richiedendo al cittadino maggior impegno lo si porta ad una maggiore
responsabilità sulla produzione del rifiuto.

APPRESI

i termini minimi del servizio inseriti nel bando d'appalto recentemente pubblicato ed
illustrati in una apposita commissione consiliare.

TENUTO CONTO

che nei prossimi mesi i cittadini cuneesi saranno coinvolti sia netta nuova organizzazione
della raccolta che all'imposizione della nuova TARES introdotta in sostituzione della
TARSU che deve provvedere a recuperare il costo totale del servizio.

CONSAPEVOLI

che la scelta del porta a porta è così importante e strategica per raggiungere t'obiettivo
delta raccolta differenziata che il costo del servizio non diventa un dato discriminante
ma necessario per una corretta valutazione. Che i costi saranno certi e definitivi a gara
chiusa ma che si ritiene esistano delle valutazioni utili per il raffronto.

Non avendo ancora avuto sino ad oggi proiezioni e raffronti sui costi del servizio, sulle
sanzioni previste, sui tempi previsti per il raggiungimento della percentuale obiettivo e
sui costi a strascico del vecchio capitolato (introduzione dei nuovi cassonetti e loro
spostamento)

INTERROGA

Il Sindaco per conoscere questi dati.

In attesa di risposta verbale nella prossima seduta di Consiglio si coglie l'occasione per
porgere distinti saluti.
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